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ANFRAGEBEANTWORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage der Abg. 

Dr. Haider und Genossen vom 13. Juli 1988, 

Nr. 2540/J-NR/88. "Einbindung des Waldviertels 

im Konzept "Neue Bahn" 

Ihre Fragen darf ich wie folgt beantworten: 

Zu den Fragen 1 und 2: 

Die Elektrifizierung der Franz-Josefs-Bahn zwischen Sigmunds

herberg und GmUnd ist im laufenden Elektrifizierungsprogramm 

der österreichischen Bundesbahnen enthalten. 

Der Baubeginn ist im Jahr 1989 geplant, wobei natUrlich die 

zukUnftigen Budgets letztlich den Fertigstellungstermin be

stimmen werden, der derzeit fUr 1993 vorgesehen ist. Die 

Gesamtkosten dieses Vorhabens werden sich nach den jetzigen 

Planungen auf ca. 830 Mio Schilling belaufen. Zur Verbesse

rung der Erreichb~rkeit von Randregionen und der VerkUrzung 

der Umsteigezeiten wird außerdem im Rahmen des Projektes 

"Neue Bahn" ein gesamtBsterreichischer Integrierter Taktfahr

plan erstellt (dessen EinfUhrung voraussichtlich 1991 er

folgt), der durch optimal abgestimmte AnschlUsse die Attrak

tivität des öffentlichen Schienen- und Autobusverkehrs 

wesentlich erhöhen wird. Die LinienfUhrung der Strecken wird 

im wesentlichen beibehalten werden. 
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